

Pegang Amanah Sebagai Perwakilan Rakyat, Andarias Sulle Menyapa Konstituen di Daerah Pemilihan V Toraja Utara

WIDIAN S. LINGGI - TORAJAUTARA.INDONESIASATU.ID

Feb 13, 2025 - 18:11



TORAJA UTARA - Dalam menyerap dan menerima aspirasi konstituen sebagai anggota DPRD kabupaten Toraja Utara, Andarias Sulle, menyapa masyarakat di daerah pemilihannya, Kamis (13/2/2025).

Penyerapan dan penerimaan aspirasi melalui Reses Masa Sidang I Tahun 2025

tersebut dilaksanakan pada tanggal 12 Februari 2025 di Lembang Ranteuma Kecamatan Buntupepasan.

Melalui sambutannya di hadapan masyarakat Lembang Ranteuma, Andarias Sulle selaku anggota DPRD dari Partai PSI Fraksi Amanat Solidaritas menyampaikan jika reses yang dilakukan sebagai upaya tanggung jawab dari anggota DPRD yang sudah diberikan amanah oleh masyarakat.

"Saat ini saya hadir di tengah bapak ibu, saudara saudari semua sebagai wujud nyata rasa tanggung jawab sebagai anggota perwakilan rakyat yang sudah diberikan amanah oleh rakyat dalam menyerap aspirasi atau unek unek usulan untuk kemaslahatan maupun untuk kepentingan pembangunan," sambut Andarias Sulle yang akrab disapa AS Buntupepasan.

Untuk itu melalui kesempatan reses ini diharapkan segala harapan maupun keluhan masyarakat agar senantiasa disampaikan sebagai bahan dalam penyampaian laporan dan rapat tingkat anggota DPRD nantinya, tambah Andarias Sulle.

Adapun harapan dan aspirasi masyarakat yang diterima langsung oleh Andarias Sulle melalui Reses di Lembang Ranteuma tersebut yakni, peningkatan infrastruktur maupun sumber daya manusia di bidang pendidikan, peningkatan fasilitas kesehatan, peningkatan pembangunan jalan dan bantuan bidang pertanian dalam hal pengadaan pupuk.

Berdasarkan pantauan media Indonesia Satu, di kegiatan Reses Andarias Sulle selaku anggota DPRD kabupaten Toraja Utara Daerah Pemilihan V, dihadiri langsung Pemerintah setempat dan dari pemerintah Lembang Talimbangan, tokoh masyarakat, tokoh adat dan para guru, para tenaga kesehatan dari puskesmas maupun para rohaniawan.

(Wid)